



サンタの登場に大喜びの園児たち＝石巻市蛇田の石巻みづほ幼稚園

れだ。
サンタクロースが「皆は、日本・フィンランド
さん元気ですか」「良く
眠れたかな」などと語り
掛けると、元気に手を上げて「ハーハイ」と返事し、
サンタクロースを喜ばせた。
サンタクロースは「手
紙を書いたり、トナカイ
のお世話をしたり、クリ
スマスの準備に大急がし
でした」などとあいさつ。
園児たちは目を輝かせな
がら見入っていた。

子どもたちは鉛筆や塗
り絵、お菓子などのプレ
ゼントに大喜び。「赤鼻
のトナカイ」の合唱やサ
ンタ体操などにも挑戦
した。会場は和やかな雰囲
気で包まれていた。

園児からは手作りの壁
飾りや折り紙の作品がサ
ンタクロースに贈られ
た。クリスマス会も催され、一足早いクリスマス
気分を味わっていた。

フィンランドから サンタさん来たよ

石巻・蛇田みづほ幼稚園で交流

サンタクロースの訪問
は、日本・フィンランド
サンタクロース協会が
「東日本大震災で被災し
た子どもたちに一日でも
早く笑顔が戻るように」
と企画。郵便局東北支社
などが協力した。

15日にはフィンランド
公認のサンタクロースが
石巻赤十字病院3階西病
棟と院内保育園「げんき
づず」を訪れ、子どもたち
にプレゼントを渡した。